

Inicia este miércoles en La Habana XIX Torneo Internacional de Badminton Giraldilla



La Habana, 13 mar. (JIT) Con la presencia de 14 visitantes de cinco países, el Torneo XIX Giraldilla de La Habana de bádminton, convocado entre miércoles 14 y domingo 18, tributará una dosis de fogueo para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla.

Los rivales a enfrentar por los cubanos en el coliseo de la Ciudad Deportiva provienen de Estados Unidos (dos en cada sexo), Canadá (dos en el masculino), Guatemala (1 hombre y 4 mujeres), México (1-1) y Panamá (un varón).

La Isla estará representada por los nueve jugadores (cinco de ellos en la rama varonil) del equipo nacional, como parte de una nómina que completarán 12 nuevas figuras empeñadas en exhibir su talento en la lid, que este año bajó nuevamente a la menor categoría de los torneos puntuables para el ranking de la Federación Mundial.

No será Serie Internacional, que otorga 2 500 puntos a los ganadores de las cinco modalidades. Otra vez tendrá rango de Serie Futura, la cual únicamente concede 1 700 a los campeones y cifras descendentes al resto de los ubicados, por lo que su convocatoria perdió atractivos incluso para los del área, a pesar de la cercanía de la justa en Colombia.

Sin embargo, para los de casa será una buena oportunidad de llevarse al menos la mayor cifra de unidades, en busca de mejorar lugares en el listado del orbe, importante para las ubicaciones en los organigramas en cualquier competencia.

En especial, lucharán podio los anfitriones máximos aspirantes a volar a Barranquilla, aunque un puesto se considera seguro para el líder de la selección de lujo, Osleni Guerrero, dadas su veteranía y reales posibilidades de optar por el oro en single y superar la plata alcanzada en la versión de Veracruz 2014.

Igualmente sólidas son las opciones de Leodannis Martínez y Taymara Oropesa, y también se muestra firme la más joven Yeily Mari Ortiz, quien en la primera semana de este mes integró con "El Guerrero" la dupla mixta que se coronó en el Internacional de Jamaica, luego de enfrentar en la final a sus compatriotas Leo y Tay.

Fueron esas las actuaciones más destacadas de Cuba, y se unieron al bronce obtenido por Osleni en single.

Ahora también competirán por la principal escuadra local Ernesto Reyes, Lázaro Madera y Ángel Herrera, y en el femenino Thalía Mengana y Adriana Artiz.

Alexis Ramírez, presidente de la Federación Cubana, ratificó a **JIT** que este martes, a las seis de la tarde, será el congresillo técnico, después que la cancha haya recibido a todos los jugadores para los primeros entrenamientos.

Las acciones competitivas empezarán a las 10 de la mañana, con inauguración este jueves a las 9:30, y como referee actuará el ya conocido en La Habana, Rolando Monterros, de Guatemala.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/157305-inicia-este-miercoles-en-la-habana-xix-torneo-internacional-de-badminton-giraldilla>



Radio Habana Cuba